

























Iman kepada Allah adalah merupakan sumber pembentuk rohani manusia. Sifat-sifat Allah yang diwahyukan dalam Al-Qur'an sebenarnya untuk menyempurnakan karakter manusia, ia harus menjadi cita-cita luhur bagi manusia yang menghajatkan kesempurnaan hidup. Allah sebagai Rabbul-'Alamin yang mencipta dan mendidik alam ini hingga berwujud keindahan bagi kehidupan hamba-Nya, jika ini dijadikan cita-cita maka mereka harus bekerja keras untuk melayani sesama manusia, bahkan berbuat baik sesama makhluk sebagai tujuan hidup.

Dengan diketahuinya sifat-sifat Allah dan iman kepada Allah secara keseluruhan, seorang hamba akan lebih mengenali akan Tuhan-Nya, sehingga dapat mendidik jiwanya agar memiliki iman yang kuat. Dalam waktu yang sama manusia akan lebih banyak mendekatkan diri kepada-Nya, dengan jalan taat atas perintah-Nya dan menjauhi larangan-larangan-Nya.

## 2. Iman Kepada Malaikat Allah

Malaikat adalah makhluk Allah yang diciptakan dari cahaya dan hidup dalam alam ghaib. Hal ihwal tentang Malaikat hanya dapat diketahui melalui informasi wahyu, karena hanya Allahlah yang lebih mengetahui tentang makhluk-Nya yang hidup pada alam ghaib.

































Manusia adalah bagian alam yang terbatas, kemampuan dan daya fikirannyapun terbatas pula.

Emmanuel Kant, seorang ahli filsafat besar dari Jerman, ia hidup padatahun 1724 - 1804 M. Beliau memberikan komentar tentang pengetahuan yang dicapai oleh akal budi manusia, antara lain ia katakan :

Pendidikan dengan akal budi, benar dapat memberikan sesuatu pengetahuan tentang dunia yang nampak, tetapi akal budi itu sendiri tidak sanggup memberikan kepastian - kepastian, dan bahwa dengan pertanyaan-pertanyaan terdalam tentang Allah, manusia, dunia dan akhirat, akal budi manusia itu tidak mungkin memperoleh kepastian-kepastian, melainkan hanya dalam pengandaian-pengandaian, "Portulapotulat".<sup>44)</sup>

Mu'tazilah, sebagai aliran dalam teologi Islam yang memberikan kedudukan terbesar tentang daya akal. Walaupun demikian tetap mengakui keterbatasan akal itu sendiri terhadap urutan-urutan tertentu. Antara lain pendapatnya sebagai berikut:

"Kalau untuk mengetahui Tuhan dan sifat-sifat-Nya, wahyu tidak mempunyai fungsi apa-apa. Untuk mengetahui cara menuju dan menyembah Tuhan, wahyu diperlukan. Akal mengetahui betul kewajiban berterima kasih kepada Tuhan, tetapi wahyulah yang menerangkan kepada manusia cara yang tepat untuk menyembah Tuhan".<sup>45)</sup>

---

<sup>44</sup>H. Endang Saifuddin Anshari, Ilmu Filsafat dan Agama, Bina Ilmu, Surabaya, Cet. V, 1981, hal. 151.

<sup>45</sup>Prof. DR. Harun Nasution, Teologi Islam, Yayasan Penerbit Universitas Indonesia, Jakarta, Cet. II, 1983, hal. 96.



